



Solyenitsin podría ser publicado en la URSS

REUTER, Moscú

Un vocero del periódico literario soviético *Novy Mir*, dijo que se está negociando con las autoridades la publicación de dos novelas de Alexander Solyenitsin, largamente prohibidas en ese país.

Se trata de *Pabellón de cárceles* y *El primer círculo*. Ambas obras tratan de la vida en campos de prisioneros y se basa-

ron en las experiencias del premio Nobel de Literatura.

A fines de la década del 60 se realizaron los primeros intentos por publicar ambas novelas, pero las iniciativas se frustraron por la decidida oposición de Mijaíl Suslov, quien era una especie de jefe ideológico del Kremlin. Suslov murió en 1982.

Vladimir Karpov, secretario de la Unión de Escritores Sovié-

ticos, explicó que el regreso a la URSS de Solyenitsin era improbable. "Muchas personas que se fueron al exterior están volviendo", dijo Karpov, "pero si una persona mintió y difamó a nuestro país desde el exterior y quiere volver a hacerlo aquí, puede estar segura de que no hay lugar para él", manifestó en una clara referencia a Solyenitsin.

La Exce, Dvo., 27-5-88, J-27
7558

Solyenitsin podría ser publicado en la URSS. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Solyenitsin podría ser publicado en la URSS. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile